

## SKAN AG im neuen Headquarter

Ab sofort begrüsst die Firma SKAN, Vorreiterin in den Fachbereichen Reinraumausrüstung und Bau von Isolatoren für die pharmazeutische Industrie, ihre Kunden, Partner und Bewerber am neuen Firmensitz in der Kreuzstrasse 5, im neu entstehenden Bachgrabenareal von Allschwil.

Pünktlich, nach zweieinhalbjähriger Bauzeit, wurden am Montag, 05. Juli, alle 550 SKAN-Mitarbeitenden des Allschwiler Hauptsitzes wieder unter einem Dach vereint. Fabienne Schmid, CHRO und Mitglied der Geschäftsleitung der SKAN Gruppe, hat das Neubauprojekt eng begleitet: «Wir sind sehr glücklich darüber mit dem neuen Headquarter hochmoderne und attraktive Arbeitsplätze für unsere Mitarbeitenden geschaffen zu haben, die jeden Tag Höchstleistung bringen. Es war uns ein Anliegen ein Arbeitsumfeld zu gestalten, in dem Kooperation und Kommunikation noch stärker in den Vordergrund rücken und das Raum für Kreativität lässt. Dies spiegelt sich auch im offenen Design des Gebäudes wider.»

SKAN, die bisher in der Binningerstrasse ansässig war, befindet sich mit dem neuen Standort am BaseLink-Areal in guter Gesellschaft. Dort entstehen gerade 6000 Arbeitsplätze im Life Science- und Innovationsbereich auf einer Fläche von rund 50'000 m<sup>2</sup>.